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ЛИЦОМ К ЛИЦУ
ВЧЕРА ПО ИНИЦИАТИ-

ВЕ ВСЕРОССИЙСКОГО
ОБЩЕСТВА СЛЕПЫХ И
ЖУРНАЛА «НАША
ЖИЗНЬ» В МОСКВЕ ОТ-
КРЫЛСЯ СЛЕТ ПОТЕ-
РЯВШИХ ЗРЕНИЕ ВОИ-
НОВ-«АФГ АН ЦЕВ».

С ТРАШНЫЕ уве-

чья принесла

нам афганская война, —

в притихшем зале отчет-

ливо звучали слова на-

родного депутата СССР,
инвалида Александ-
ра Яковлевича Не-
умывакина. — С войны
всегда возвращаться не-

легко, а инвалидом, да

еще по зрению, — осо-

бенно трудно. Поэтому
многие из ребят уже по

три — четыре месяца си-

дят дома — _один на один

со своей бедой, боятся
встречи с улицей. Поче-
му? Они не знают, как

предстать перед старыми
и новыми знакомыми «без
глаз». Так начинаются
депрессии, появляются

мысли об ущербности.
Нужно во что бы то ни
стало вырывать людей

из такого состояния.

В , Афганистане Ана-
толии Жданов служил в

1983 году саниструкто-
ром. Вернулся домой
инвалидом первой груп-
пы — полная потеря

зрения. На слет Толя
приехал вместе с женой
Ниной. По его словам,

она — самая ощутимая
поддержка в послевоен-
ной жизни.

— Очень вовремя про-

ходит этот слет, — рас-

суждает Нина. — Плохо
только, что не решены

некоторые организаци-
онные" моменты, в част-

ности, проблема с пита-

нием. У Толи язва же-
лудка, а в гостинице

«Останкино», в которой
проходит слет, нет дие-

тического питания.

— Действительно, мно-
гие организационные мо-

менты не решены, —

объясняет Виктория Лук-
ша, ответственный сек-
ретарь журнала Всерос-
сийского общества сле-

пых «Наша жизнь». — А
подвела нас инициатив-

ная группа из ЦК ВЛКСМ.
Они обещали помочь в

организации слета. Вна-
чале разговор шел об
уютных номерах и кон-
ференц-залах гостиниц

«Орленок» и «Юность».
Но буквально за три дня
до начала по телефону
нам отказали, не объяс-
няя причин. И только
благодаря вмешательст-

ву Моссовета нам уда-

лось получить красный
уголок и менее комфор-
табельные комнаты в

гостинице «Останкино»,
а главное — не сорвать

слет, отказывая в при-
еме приезжающим ин-

валидам. Поэтому и с пи-

танием возникли пробле-
мы.

Ребята говорили о

трудностях с учебой, тру-

доустройством, о психоло-

гической и социальной
реабилитации.

— Наверное, очень важ-

но, что сегодня у нас по-
явилась возможность
узнать из первых уст,

что нужно сейчас инва-
лидам, — продолжает
Лукша. — Всех, кто хо-

чет помочь инвалидам

по зрению, мы ждем на

слете в «Останкино».

J1 Наш корр.


